

## Saint-Jean-de-Losne : les collections redonnent-elles un élan au centre-ville ?

Depuis un an et demi, plusieurs vitrines de commerces fermées accueillent des collections pour redynamiser le centre-ville. Avec quel effet ?

Par Muriel Bessard Publié le 24/01/2016 | 17:47

f Partager

Tweeter

g+ Partager



Depuis quelques années, les commerces de Saint-Jean-de-Losne, en Côte-d'Or, ne cessent de fermer les uns après les autres. En 2014, des habitants ont décidé de réagir en montant une opération originale : devenir une **"ville de collections"** et attirer des visiteurs grâce à des collections présentées dans les vitrines.



Depuis, une association a été créée, [Villco](#), sous la houlette de Charles Gérard et aujourd'hui une 10aine de vitrines sont remplies d'expositions consacrées à des thèmes très variés : objets anciens de bar, mini-cirque, masques africains, poupées de porcelaine, photos...

Effet ou pas de cette initiative, **une nouvelle boutique a ouvert ses portes** : un magasin de produits de bouche italiens. Une raison de plus pour les touristes de s'arrêter. Le port de plaisance de Saint-Jean-de-Losne propose 300 places pour des bateaux.



#### St-Jean-de-Losne, ville aux collections

Ce dimanche avait lieu à Saint-Jean-de-Losne en Côte-d'Or, une bourse aux fèves. Une exposition organisée par l'association « VillCo », une association qui depuis un an et demi essaie de redynamiser le centre-ville en installant des collections dans les vitrines des magasins fermés. Reportage de Sylvain Bouillot, Christophe Gaillard et Rachel Nectoux avec Marc Lesaulnier, coordinateur de l'association "Villco"

[insolite](#) [découverte](#) [économie](#) [Côte-d'Or](#)

Ghostery a bloqué les commentaires publiés par Disqus.

